
 Interrogazione n. 343
presentata in data 16 gennaio 2017
ad iniziativa del Consigliere Maggi
“Valutazione di Impatto Ambientale Cementificio Cementir Sacci S.r.l.”
a risposta immediata

Considerato che:
- i dati dell’Istituto Superiore di Sanità, confermati dallo studio ARPAM a San Severino Marche,

Castelraimondo e Matelica, rilevano che c’è un’elevatissima incidenza di malattie tumorali,
assimilabili - come confermato dallo studio S.E.N.T.I.E.R.I., alla vicinanza ad impianti d’incene-
rimento;

- l’ARPA Marche di Macerata dichiara che “tra le principali fonti emissive di natura agricola, indu-
striale e commerciale che insistono sull’area, la principale sorgente di possibile contaminazio-
ne, che potrebbe comportare ricadute sul territorio in esame, è rappresentata da un cementificio”;

- l’impianto del cementificio Sacci è uno tra i più vecchi ed inquinanti d’Europa (dato assindustria
cementieri europei);

- a 300 metri da quell’impianto c’è una scuola materna;

INTERROGA

Il Presidente della Giunta per sapere:
- quale sarà la posizione affermata dalla Regione Marche alla Conferenza dei Servizi  convocata

- ai sensi del d.lgs. 152/2006 - per il 26 gennaio 2017, in merito all’Autorizzazione di Impatto
Ambientale relativa alla richiesta Cementir Sacci Sr.l., acquistata dal gruppo Caltagirone, ne-
cessaria per riaprire il cementificio di Castelraimondo.


